

関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第 3 4 号 ＝
令和 5 年 2 月 1 7 日 発行
亀山市立関中学校
文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

各学年、学習成果のまとめの時期になってきました！

2月13日（月）に3年生の実力テストが行われました。このテストは、中学校最後のテストであり、県立高校後期選抜の受検校を決定するための参考とするものです。また、3年生の保護者懇談会が2月16日（木）・17日（金）に行われました。私立高校や県立前期選抜の結果を受けて、県立高校後期選抜の受検校を最終的に決定するためのものです。今回、生徒自らが決定した進路を目標に全力を尽くしてほしいと思います。

1・2年生は、2月20日（月）から22日（水）まで、学年末テストを行います。今年度の集大成となるテストであり、これまでの学習成果を確認する大切な機会です。学習方法を工夫し、精一杯取り組んでください。



放課後自主勉強をする3年生



3年生実力テスト

3年生の先輩とともに取り組んだ生徒会や委員会の活動も、あとわずかです！

2月13日（月）には、3年生が参加する最後の一斉委員会が行われました。各委員会では、これまでの取組の振り返りをするとともに今後の取組についての確認等をしていました。

保健給食委員会では、「使いすぎ、ダメ、絶対!!」運動を15日（水）から21日（火）に行います。

ご家族の方にもご協力をお願いします。

福祉委員会では、アルミ缶の回収を行いました。たくさんのアルミ缶回収に協力をいただきありがとうございます。

美化委員会では、校内美化活動とともに校外にも活動を広げ、「クリーン大作戦」を行ってきました。2月24日（金）に「クリーン大作戦」を行います。3年生も最後の清掃活動に参加しましょう。



保健給食委員会



福祉委員会



美化委員会

今年も3年生は、「必勝だるま」をつくりました！



3年生が美術の時間に制作していた「必勝だるま」が完成し、美術室に並べられました。どれも材料や色・デザインを工夫し、実に丁寧に仕上げられている個性豊かな作品たちです。

3年生は、高校入試だけでなく、卒業後も様々な場面で挑戦が続きますが、このだるまさんたちが応援しています。全力でがんばってください！